小学生の部 佳作

ぼくが行きたくなる学校

小牛田小学校 3年 名雪 朝陽

ぼくが、学校で楽しいと思う時間は、三つ有ります。

一つ目は、休み時間、二つ目は好きな授業の科目の時、三つ目は、体育の内容が 好きなスポーツの時です。

なぜ休み時間が楽しいのかというと、皆で考えた好きな遊びが出来るからです。

ぼくが好きな授業は、総合(アカシア)です。アカシアは、先生が出した課題を、自分 たちで考えて内容をまとめる授業です。その中では、パソコンで調べたり、仲間と話し 合って、協力して一つの答えにします。

そして好きな体育の授業の中でも、ドッジボールなどボールを使うスポーツが好きです。

この三つの考えの共通点は、好きであるということと、自分から進んで授業に関わっている、ということです。

先生の話を一方的に聞いているだけだと、時々、つまらないなぁと思ってしまうこと もあります。

楽しい時間の時は、自分からアイデアがうかんできてどんどんやりたいという気持ちがあふれてきます。そういう時は、時間があっという間にすぎるように感じます。

ぼくは、いつもわくわくする様な授業がたくさん有る学校に行きたくなるなあと思い ます。